

<市中体連総合大会がありました>

5月31日から6月1日にかけて陸上部と水泳部以外の運動部が中体連にのぞみました。みなさん、お疲れ様でした。

佐藤：引退したのに、私は中体連が終わり約2週間がたった今でもまだ受験モードに切り替わることができていません。

また、1，2年生はこれから、たくさん困難が待ち受けていると思いますが、頑張っても頑張ってもダメなときは逃げる術も必要だと私は実感しました。人それぞれ、個性はあって、向き不向きもあることを学びました（—A—）でも、どうにかしようと、もがくことが一番つらいことですね。それでも、そのもがいたことに意味はあると思います！

矢内：私は、選手として大会に出場しました。テニス部は、団体戦は県中大会に行くことはできませんでした。個人戦では、私自身、悔いのない試合ができました。引退してからは、受験モードに切り替えられるように、今から準備しておきたいです。3年生が引退してしまう部は、これから、1，2年生のみなさんが主役です。つらいこともあると思いますが、仲間と協力して頑張ってください！また、県中大会に出場するみなさんも頑張ってください。応援しています！

今まで当たり前にあった部活がなくなるとぼっかりと穴が開いたようになりませんが、次は受験勉強を頑張ろうという風に切り替えることも大切だと思います。また、切り替えるのが難しいと感じた方は前から継続的に行っていることや習慣をそのまま続けると徐々に今のペースに慣れてくるのではないかと思います。

引き続き、ペットボトルキャップのご協力よろしく申し上げます。

今週のペットボトルキャップ **3.5kg**

☆☆☆先週のクイズの答え☆☆☆

(第一問)『今日は1月1日であり、私の誕生日は12月31日』

今日が1月1日で、なおかつ私の20歳の誕生日が昨日(今年の12月31日)だとすると、一昨日はまだ19歳で、来年の12月31日には22歳の誕生日を迎えることになり辻褃が合います。というわけで

(第二問) 黒い犬

黒と犬を足すと、黙ると言う漢字になるから

(第三問) やっぱり

「い」がラストにない⇒イラスト

☆☆☆先週のクイズの回答者☆☆☆

れるりり尊敬ボーイさん

☆☆☆二問正解者☆☆☆

100-97=さん

☆☆☆今週のクイズ☆☆☆

①偉いイカと庶民のイカ、正直者はどっち？

②毛から気を引くとなにになる？

③どんな時も自分が一番だという服は何？

今週は超簡単な問題です。

----- 切り取り線 -----

年 組 番 氏名 _____ ※必ず記入

SmileConnection や放送時に使うペンネーム (_____) ※必要な場合

意見 ・ 要望 ・ クイズの回答